### 交通事故死ストップ十勝百日作戦

令和5年9月1日~令和5年11月30日

#### 令和5年 秋の全国交通安全運動

令和5年9月21日~令和5年9月30日

#### 日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは 「死亡事故」につながります

スピードダウンの徹底!

道路は、危険な場所です 交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 小樽市銭函 国道337号 トラック、トレーラー、軽乗用車の3台からむ事故 軽乗用車の女性、病院搬送

2023/9/8(金) 10:07

8日午前9時ごろ、<mark>小樽市</mark>銭函3丁目の<mark>国道337号でトレーラー、</mark>2トントラック、軽乗用車の車3台が絡む事故があり、軽乗用車に乗っていた女性1人がけがをして病院に運ばれましが、意識はあるということです。

# 早朝6時 国道 見通しのよい直線道路 近くには横断歩道や信号機はない場所 道路上にいた高齢男性 軽乗用車にはねられ死亡

◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇ ◇「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇ ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2023/9/8(金) 16:02

8日<mark>午前6時半</mark>前、青森県の国道で<mark>道路上にいた男性</mark>(83)が走行してきた<mark>軽乗用車</mark>にはねられ、病院に運ばれましたが、約1時間半後に<mark>死亡</mark>が確認されました。警察は<mark>軽乗用車を運転</mark>していた男性(48)に当時の<mark>状況を聴く</mark>などして事故の原因を調べています。

## 夜10時 国道で自転車が乗用車にはねられる 自転車の男子高校生が死亡

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2023/9/9(土) 2:08

8日午後10時14分、鳥取県の<mark>国道で、乗用車と自転車が衝突</mark>する事故がありました。<mark>自転車</mark>を運転していたのは<mark>男子高校生</mark>で、意識不明の状態で病院に搬送されましたが、間もなく<mark>死亡</mark>が確認されました。事故の状況や原因などについては、警察が乗用車を運転していた女性(40代)から詳しく話を聞くなどして調べています。